

La Plaza de Arriba tendrá una cafetería muy pronto

08/02/2024



Ir  situada en el centro de la plaza | Nando Verd .

La Plaza de Arriba contin a ganando relevancia gracias a su ubicaci n estrat gica, pues se encuentra en el coraz n del casco hist rico de la ciudad. Y ahora va a dar un salto cualitativo gracias a la apertura de una nueva cafeter a.

El Ayuntamiento present  el proyecto de rehabilitaci n de la plaza en 2021 y siempre contempl  un local de hosteler a para dotar de m s servicios y vida a este rinc n de Elda. Parece que ser  una realidad, pues actualmente un empresario trabaja en adecuar uno de los locales de este espacio para muy pronto abrir sus puertas y que la poblaci n pueda disfrutar al aire libre y con unas vistas espectaculares: a un lado la iglesia Santa Ana y, al otro,

el palacio condal de la ciudad, que contin a avanzando en su reconstrucci n.

Se trata de un espacio ideal en el que disfrutar, sobre todo, en su terraza, pues se trata de una plaza peatonal, alejada del paso de los veh culos, lo que permite que haya una mayor seguridad y tranquilidad.

As  este ser  un nuevo atractivo para esta hist rica plaza que tiene 1.200 metros cuadrados y un mural de 600 metros cuadrados que representa la esencia de la zona entre los siglos XIV y XVI. Cuenta con juegos infantiles, con un escenario y bancos, pero tambi n arcos que simulan las antiguas puertas de la ciudad, como s mbolo

de la expansión de Elda. Y aunque refleja el pasado de la ciudad, también se ha convertido en uno de los símbolos de la recuperación del casco histórico, pues el Ayuntamiento de Elda lleva años apostando no solo por la restauración del Castillo de Elda sino de su entorno, lo que permitirá volver a llenar de vida el centro de la ciudad.

Aunque sin duda, el plato fuerte de este espacio continúa siendo el refugio antiaéreo de más de 400 metros que pronto se musealizará y se podrá abrir al público para que se pueda ver a través de visitas guiadas.

Semana a semana este proyecto hostelero va tomando forma en el local de la tienda de pirotecnia ya cerrada hasta que pueda abrir sus puertas en unos meses. Mientras tanto, habrá que esperar a que este proyecto se

haga realidad y poder sentarse en su terraza a disfrutar de un refresco con una de las vistas más especiales de la ciudad.



Se trata del antiguo local de La Casa de la Fiesta | Nando Verdú.